
! ! ! !今天上午，在 !"#米高的上海
第一高楼———环球金融中心，一场
别具匠心的“家庭花园”亲子活动正
在举行。此次的主题是 $%&龙舟活
动，栩栩如生的纸质龙舟能让孩子

们在动手的同时更了解中国的传统
文化习俗。

上海环球金融中心从 #'()年
*月起，每月举办“家庭花园”亲子
活动，通过寓教于乐，培养孩子节能
环保意识。
本报记者 宋宁华 周馨 摄影报道
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本市首家区域化党建联盟成立
! ! ! !本报讯（记者 邵宁）昨天下
午，本市首个区域化党建联盟在杨
浦区成立。

杨浦区党建联盟的成员为复

旦、同济、财大、上大、上体、上电学
院、二军大党委和南政学院上海分院
及中国电子科技集团第 #+研究所、
上海烟草集团等 ,家企业党组织。

百老讲师团启动!黄浦行"活动
! ! ! !本报讯（记者 江跃中 实习
生 莫凡）“党在我心中 薪火永相
传”———上海百老讲师团“黄浦行”系
列活动，本月 )-日在具有 ,.多年光
荣革命传统的报童小学启动。百老

讲师团和报童小学共建的“青少年
德育教育基地”同时揭牌。市委常
委、宣传部部长杨振武，市委常委、
组织部部长李希，全国人大常委龚学
平，以及老领导陈铁迪等致电祝贺。
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! ! ! !本报讯（记者 陆梓华）
#.)#年上海市普通高中学业
水平考试高一高二科目考
试即将从 * 月 #! 日起开
考，)./- 万余名本市高一高
二学生将参加考试。市教育
考试院提醒考生，笔试考试
迟到 )0 分钟者，不得进入

考点考试。
根据考试规则，考生严禁

携带各种无线通讯工具（如
手机、寻呼机及其他无线接
收、传送设备等）、有电子储
存记忆功能的计算器和录放

设备以及涂改液、修正带等
物品进入考场。考场内考生
不得自行传递文具用品等。
考生不得将试卷、答题纸和
草稿纸带出考场。开考 +'分
钟后，考生方可交卷离场。
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! ! ! !本报讯（记者 金志刚）随着
“七一”的临近，以庆祝党的生日为
主题的红色旅游线路在沪上逐渐
升温。昨天从上海发的“枣庄专列”
满载旅客始发。

年近七旬的市民魏伯钧老先生
是位老党员，听说上海开设了去枣庄
的红色旅游专列，他和老伴早早地来

到铁路国际和现代国际联合开班的
枣庄专列报名处咨询，最终为一家祖
孙三代 ))人报了名。为期四天的抗
战古城枣庄红色之旅，涵盖台儿庄古
城、“天下第一崮”抱犊崮、台儿庄大
战纪念馆等著名红色景点。沪上“红
色专列”旅游产品受到追捧，报名
游客数量比平日增加了两成多。
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! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）强热带
风暴“泰利”的影响已明显减小，中
央气象台昨天解除了台风蓝色预
警。记者从携程旅行网了解到，此前
受到“泰利”影响的海南、福建等地
旅游恢复正常。
近日强热带风暴“泰利”对沿海

部分地区产生影响，导致暴雨大风，
)"日以来中央气象台以及多个相
关省市发布台风预警。记者了解到，

*月 ),日以来，由于暴雨导致大量
三亚航班延误和备降其他机场。

随着“泰利”的转移，*月 )"日
以来三亚机场航班起降恢复正常，三
亚当地的天气情况也在逐步转好。
受台风暴雨影响，厦门市区到

鼓浪屿的轮渡一度停航，海上观金
门游船停开。从 #'日下午开始轮
渡复航，厦门天气放晴，海上项目
都已正常运营。
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考生成绩通知单次日投递

! ! ! !本报讯（记者 王蔚 特
约通讯员 思媛）#')#年上海
市普通高校招生统一文化考
试评卷和校核工作即将完
成，考生成绩通知单将于 *

月 #, 日 由 市 邮 政 速 递
（123）按照考生高考报名表
上填写的本市通讯地址投递
至考生家中。考生可于 *月
#* 日 #. 时起登录上海招考

热线网或东方网、新民网查
询自己的高考成绩。

市教育考试院称，成绩
通知单经二次投递后仍无法
送达的，由考生凭本人身份
证或准考证到各报名区

（县）对口的待领点领取。查
询电话：*+),**".。考生若对
本人的成绩有疑问，可于 *

月 #-日"4..—))4+.、)+4..—
)04+.，持本人准考证申请成
绩复核。

第 !"届国际病毒性肝炎和肝病大会今在沪开幕
! ! ! !本报讯（首席记者 施捷）三年
一届的国际病毒性肝炎和肝病大
会首次落户发展中国家。由中国工
程院、上海市人民政府主办的“第
)! 届国际病毒性肝炎和肝病大
会”今天起在沪举行。超过 )0..名
与会者来自 !. 多个国家和地区，
其中包括大约 *..名国外专家。我
国著名微生物学专家、中国工程院
院士、复旦大学教授闻玉梅担任大
会主席。

以“新进展、新挑战、新解答”为
题目，围绕肝病领域的进展及发展
方向，本届大会安排了包括世界最
顶级专家的近 )..名国际著名专家
做学术报告，并有 )#.多名优秀、
年轻学者在大会发言，内容覆盖了
肝炎预防、诊断、免疫、治疗新策
略、新措施，肝癌治疗新技术、肝移
植新技术的诸多方面。会议还通过
设立奖项和补贴旅费等，鼓励科研
并支持有经济困难的来自非洲等地

的科研人员参会。
据了解，在过去的 +年里，肝脏

免疫学、肝脏病毒学与临床密切结
合，乙肝、丙肝、肝癌都有新的药物
面世及优化的治疗方案出台，治疗
性疫苗和人工肝等新技术也慢慢从
实验阶段走向应用阶段。在我国，肝
病作为艾滋病、结核等三大重要传
染病之一，自“十一五”起一并列入
国家 )*项重大科技专项之一，受到
了前所未有的重视。

“提篮桥”搬迁 人去楼不空
监狱原址将置换为商业、文化和商办综合用地

! ! ! !本报讯 5记者 江跃中）不久的将
来，位于虹口区长阳路的昔日“远东第
一监狱”———提篮桥监狱将搬迁，在
“原汁原味地予以保留”的同时，“变
脸”成为一处商业、文化和商办综合
体，建立监狱主题博物馆、法制教育
基地、创意设计产业、商业设施、社区
图书馆等。这是市规划国土资源局等
部门在答复市政协委员的提案时“描
绘”的前景。记者昨天从市政协获悉，
目前监狱功能置换、改建已形成若干
比选方案，计划近期专报市政府。

紧邻民居 存在安全隐患
提篮桥监狱位于虹口区长阳路

)!,号，建于 )"')年，启用于 )"'+

年，占地面积达 +/+万多平方米，由
于建筑精良、规模宏大、犯人收押数
量多，号称“远东第一监狱”。

但因监狱紧邻居民生活区域，

大墙外围警戒隔离空间狭小，有的
甚至与民居住宅直接相连，存在着
较大的安全隐患，也影响居民的正
常生活。提篮桥地区是虹口区二级
以下旧里集中地区，居民居住条件
较差，生活设施不配套，群众要求改
造的呼声日益强烈，由于监狱的存
在，实施起来困难较大。

今年上海“两会”期间，多位市
政协委员，联名提交《关于上海市提
篮桥监狱现址使用功能调整的建
议》的提案，认为提篮桥监狱“严重
制约提篮桥地区的经济社会发展”，
且“监狱设施陈旧，关押条件和功能
布局已不符合国家有关部委的规定
要求”，建议“搬走”监狱，对现址功
能进行调整。

文保单位 原汁原味保留
提案得到了本市相关部门的高

度重视，市规土局在答复中透露，市
委、市政府领导近期已就提篮桥监
狱功能置换多次批示，现已明确由
市发改委、市规土局、市监狱管理
局、虹口区政府等相关单位共同研
究，相关工作具体包括监狱搬迁和
后续利用两部分。
“提篮桥监狱为上海市文物保

护单位，市文物局已将其申报为第
七批全国重点文保单位，并已通过
国家文物局专家论证。”市规土局强
调指出，具有重要历史价值、教育意
义的场所，需原汁原味地予以保留，
发挥文物的爱国主义教育功能。
全国政协委员、市侨办副主任

蔡建国提出，由于在海内外均有较
高知名度，提篮桥监狱的功能调整
和后续保护应该聚各方专家学者的
智慧，既要经得起国内外舆论的评
价，也要经得起历史的检验。

功能置换 建商旅文综合体
根据市政府批准的《提篮桥历

史文化风貌区保护规划》，提篮桥
监狱所在 6!! 地块内建筑为第二
批优秀历史建筑，根据《北外滩社区
控制性详细规划》，提篮桥监狱已明
确纳入城市更新和功能置换，所在
地块将置换为商业、文化和商办综
合用地。

对监狱的“搬迁”，市司法局已
启动上海监狱整体功能规划布局的
研究，按照司法部对监狱建设的要
求，对监狱建设标准、布局选址、监
狱规模、押犯结构、警戒等级、安全
守卫及建设规划等方面做进一步
研究。眼下，市司法局和市监狱管
理局已分别成立了专项工作小组，
组织和推进提篮桥监狱保护和迁建
的相关事宜。
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! ! ! !本报讯（记者
胡晓晶）把申城“智
造”推出去，让区域
亮点照进来———昨
天，由文汇报主办的
“第二届全国百家市
县长与上海百家大
中型企业洽谈会”在
沪举行。来自全国两
百多个县市的“当家
人”，和上汽、上海电
气、上海城建、光明、
百联等 #0.余家申城
大中型企业“带头人”
面对面，有 !家沪企
与 )#个市县当场签
下项目投资意向。
“南浔与上海地

域相近、人缘相亲、
经济相容、文化相
通，在历史上我们就
尝到过上海辐射的
甜头”，浙江南浔区
长吴继平直言。据
悉，除了旅游业让上
海游客神往，南浔如
今在电梯、电机及木
业三个领域也相当
强势，“我们这次来着重推临沪工
业区，南浔也可以是上海企业发
展的新空间。”
大伊山、《镜花缘》、石棺墓、

豆丹菜、淮海戏———作为江苏沿
海 )!个区县之一，灌云一口气带
来了当地的五张“名片”。“我们期
待与上海企业的合作，也欢迎更
多的上海朋友来灌云看看”，灌云
县县长陆永军直截了当地说。
一边是外地县市的“当家人”

积极打广告，另一边则是新兴的
上海本地企业找方向。洽谈会开
幕前，主要从事综合节能项目
改造的中置新能源董事长童东
华就找到了组委会，并和来自
甘肃、云南、江苏、浙江等地 0

个市县的负责人，基本确定了
0 份意向性投资协议，每份协议
的投资额都为 )/07)/*亿元。“另
外还有十多个项目正谈。为了这
次洽谈会，我们一共准备了 #'亿
元资金，打算最多投资 )#至 )+

个市县”。


